

Festival de musique

7^e édition



LES HIVERNALES DE MERTZWILLER

Dim. 12 janvier 2025

HARMONIE CONCORDIA DE DAUENDORF

Orchestre d'harmonie de 65 musiciens

Dim. 19 janvier 2025

**ENSEMBLES D'ACCORDÉONS
DE GUNSTETT ET DE L'ILL**

Répertoire classique & contemporain

Dim. 26 janvier 2025

**MÉLODIE EN CHŒUR
ET LES CORDES D'INGWILLER**

Chorale pop-rock

Dim. 2 février 2025

DI MAURO SWING

Jazz manouche

**À 16H
ESPACE
STÉPHANE
GRAPPELLI
ENTRÉE LIBRE,
PLATEAU**



MERTZWILLER
3^e Dorf heue un 2^e Dorf dreue

Réservation conseillée :

<http://my.weezevent.com/Hivernales>

Renseignements : Mairie de Mertzwiller

03 88 90 30 02 - mairie@mertzwiller.fr

Lancé en 2018 à l'initiative de Jean-Claude Strebler, le festival « Les Hivernales » revient en 2025 pour une 7^e édition ! La commune de Mertzwiller vous propose cette année quatre concerts gratuits à ne pas rater, avec des artistes de très haut niveau autour d'une programmation riche et variée.

16h - Espace Stéphane Grappelli

14, rue Louis Pasteur à Mertzwiller

Entrée libre - Plateau reversé aux œuvres sociales de la commune



DIMANCHE 12 JANVIER

HARMONIE CONCORDIA DE DAUENDORF



L'Harmonie Concordia de Dauendorf sous la présidence de Vincent Kieffer, est un ensemble dynamique et intergénérationnel de 65 musiciens, réunissant des passionnés âgés de 10 à 78 ans.

Forte de ses 100 ans d'histoire, l'harmonie offre un large répertoire musical, allant des compositions originales pour harmonie aux morceaux de musique traditionnelle et folklorique, en passant par de la variété et des musiques de film. Ce mélange éclectique permet à l'orchestre de toucher un public varié et d'apporter une touche de fraîcheur à chaque prestation, toujours sous la direction d'Alexis Klein. Chaque musicien, du plus jeune au plus expérimenté, apporte sa pierre à l'édifice, contribuant à la richesse et à la diversité sonore de l'ensemble.

L'harmonie se produit régulièrement lors de concerts et événements locaux, partageant sa passion commune avec la communauté et créant des moments de convivialité.

DIMANCHE 19 JANVIER

ORCHESTRES D'ACCORDÉONS DE GUNSTETT ET DE L'ILL

Créées respectivement en 1961 et 1987, l'Ensemble d'Accordéons de l'Ill Strasbourg Robertsau et l'Association Culturelle et d'Accordéons de Gunstett se sont rapprochées pour former un orchestre commun depuis 2012.

Fort de ses 25 musiciens, l'orchestre se compose principalement d'accordéons, et est renforcé par des claviers et des percussions. Il se produit sur de nombreuses scènes en France et à l'étranger sous la direction de Denis DAEFFLER, lors de concerts classiques, de concerts caritatifs ou d'animations festives. Notre programme se veut le plus varié possible, loin des stéréotypes de l'accordéon.

L'orchestre exerce son activité avec passion, et grâce à l'engagement des bénévoles qui apportent leur précieuse aide lors des manifestations.

Enfin, depuis de nombreuses années, l'orchestre a des échanges culturels avec des orchestres amis notamment Francfort et Weinheim (Allemagne) et Zug-Baar (Suisse).



DIMANCHE 26 JANVIER

MÉLODIE EN CHOEUR ET LES CORDES D'INGWILLER

« Résiste » un titre qui à lui seul résume et condense le message que les choristes et musiciens de Mélodie en Chœur ont envie de transmettre. Un état d'esprit que nous sommes nombreux à partager, tant le monde qui nous entoure échappe à toute raison.

Refuser le monde égoïste qu'on nous propose ; croire en l'amour, l'amitié, la fraternité ; « Allumer le feu », l'entretenir, le transmettre ; chanter malgré tout parce que « The show must go on » et s'il le faut se jeter à l'eau : voilà le credo que la chorale ne cesse de proclamer avec conviction et espoir.



Accompagnée par l'ensemble des cordes de l'école de musique d'Ingwiller, Mélodie en Chœur porte un message lumineux et universel.

Venez nombreux partager une expérience immersive dans le chant choral qui fait du bien au corps et à l'âme.

DIMANCHE 02 FÉVRIER

DI MAURO SWING

Di Mauro swing est un brasier musical entretenu par cinq musiciens passionnés par le jazz manouche. À l'origine de ce groupe, une rencontre et une alchimie évidente entre le guitariste Francky Reinhardt, le contrebassiste Perry Lamielle et le chanteur Claude Loeffler. Leur volonté commune de créer une formation ouverte sur les musiques du monde en gardant le jazz manouche au cœur de leur univers a été une raison suffisante pour eux de former un groupe.

Rapidement rejoints par le violoniste Mathias Hecklen-Obernesser et Jessy, le fils de Francky Reinhardt, le groupe est au complet pour faire vibrer et swinguer le public.

Dignes représentants de la tradition musicale manouche, cette communauté de musiciens nous emporte dans son monde et nous fait partager des purs moments de bonheur, de fête où seul le plaisir de jouer est important. S'inspirant de leurs vies, de leurs découvertes, ils font vivre la musique manouche de manière franche, poétique, passionnée et lui donne un parfum inédit, inspiré de courants musicaux actuels.



Buvette et petite restauration sur place

Réservation conseillée :

<http://my.weezevent.com/Hivernales>

Renseignements : Mairie de Mertzwiller
03 88 90 30 02 - mairie@mertzwiller.fr